



Audience DCPAF du 13 décembre 2022 - CONTROLES AUX FRONTIERES -

ALLIANCE ENTENDU !

ALLIANCE POLICE NATIONALE a été reçu en audience auprès du Directeur Central de la Police Aux Frontières.

⇒ **Renfort en effectifs pour le contrôle aux Frontières !**

50% de l'effectif sera composé de contractuels/administratifs pour le contrôle 1ère ligne ! Oui mais...

Pour ALLIANCE POLICE NATIONALE, ces effectifs contractuels ne doivent pas exclure le renfort en effectifs titulaires ! La mise en place d'EES, prévue pour mai 2023 (avec possibilité d'un nouveau report), va générer une activité rédactionnelle sans précédent !

⇒ **Révision des prérogatives des ACF !**

Pour ALLIANCE POLICE NATIONALE, le contrôle de seconde ligne doit être dimensionné, spécialisé et permettre l'encadrement du personnel contractuel pour éviter la « paralysie » sur certaines plateformes !

ALLIANCE POLICE NATIONALE sera donc très attentif au renforcement de ces unités !

Le combat continue !

*Ensemble pour agir
Plus forts pour obtenir !*